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Croce Rossa Italiana 

Comitato di Palazzolo sull’Oglio ODV 

 

 

  
                          Verbale dell’adunanza del Consiglio Direttivo 

 Seduta n. 4 del 29 settembre 2021 
 
 
L’anno  duemilaventuno, il giorno 29 del mese di settembre, alle ore 18,00  presso la sala consiliare del 

Comitato C.R.I. di Palazzolo sull'Oglio, si è riunito il Consiglio Direttivo , convocato con nota n. 317 del 

20/09/2021. In osservanza dell’art. 16.3 del Regolamento delle Assemblee e dei Consigli Direttivi Rev.3 –  

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
1) Approvazione verbale seduta precedente; 

2) Ratifica Ordinanze Presidenziali; 

3) Riesame situazione risorse umane del Comitato; 

4) Aggiornamento convenzioni e gare in corso; 

5) Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti i seguenti Membri del Consiglio Direttivo: 
 

FAUSTINO BELOMETTI Presidente Presente 

PAOLO FINAZZI Consigliere Presente 

LAURA MARINI Consigliere Presente 

FABIO VOLPI Consigliere Presente 

PIETRO COMINARDI Consigliere Giovane Presente 

 

CARLO CADEI Organo di Controllo Presente 

 

Presiede la seduta il Presidente Faustino Belometti che constatata la regolarità della convocazione e la 

presenza del numero legale – dichiara aperta la riunione.  Svolge le funzioni di segretario l'impiegata 

amministrativa Elena Corioni. 

Si inizia con la trattazione del primo argomento posto all'Ordine del Giorno: 

 
1) APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE 

Il Presidente procede con la lettura del Verbale della seduta precedente (Verbale n. 3 del 09/06/2021). Al 

termine della lettura nessuno segnala modifiche e/o integrazioni e si procede quindi all’approvazione per 

alzata di mano. Dalla votazione risulta l’approvazione all’unanimità. 

 

2) RATIFICA ORDINANZE PRESIDENZIALI 
Il Presidente passa alla lettura delle seguenti Ordinanza Presidenziali: 
 

numero data argomento 
23 10/06/2021 Certificazione Libro Soci al 30/04/2021 

24 08/07/2021 Nomina Commissione esami corso “Palazzolo sull’Oglio 3” 

25 08/07/2021 Nomina delegato Ufficio Soci 
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numero data argomento 

26 08/07/2021 Nomina delegato Area V Giovani 

27 12/07/2021 Erogazione liberale  

28 27/07/2021 Acquisto monitor/defibrillatore ZOLL 

29 28/07/2021 Assunzione dipendente per copertura ferie dipendenti 

30 30/08/2021 Proroga contratti somministrazione lavoro 

31 02/09/2021 Assunzione impiegata amministrativa a tempo determinato  

32 03/09/2021 Nomina responsabile Autoparco 

33 03/09/2021 Nomina responsabile gare a manifestazioni  

34 03/09/2021 Nomina delegato tecnico di sede di Pontoglio 

35 09/09/2021 Convenzione con Comune di Capriolo per trasporto alunni disabili 

36 10/09/2021 Assunzione n. 2 autisti-soccorritori a tempo determinato 

37 09/09/2021 Iscrizione Soci volontari corso “Palazzolo sull’Oglio 3” 

38 28/09/2021 Proroga contratto di somministrazione lavoro 

 
Dopo breve discussione sugli argomenti di cui alle ordinanze emesse, si passa alla votazione per alzata di 

mano dal quale risulta l’approvazione all’unanimità. 

(DELIBERA N. 16 DEL 29/09/2021) 
 

3) RIESAME SITUAZIONE RISORSE UMANE DEL COMITATO 
Riprende la parola il Presidente per relazionare sull’attuale situazione del personale dipendente dopo le 
importanti novità ed eventi dei mesi scorsi. Porta in visione una tabella riepilogativa dei lavoratori assunti 
che risultano pari a n° 25 persone. Il gruppo più corposo è rappresentato dagli autisti-soccorritori assunti a 
fronte delle convenzioni 118 con AREU Lombardia. Come già noto ai consiglieri il sostanzioso aumento dei 
dipendenti è dovuto alla sottoscrizione delle nuove convenzioni 118 che portano la squadra a 3 soccorritori 
anzichè a 2 della convenzione ormai scaduta.  Interviene il consigliere Volpi con delega al personale che 
relaziona i presenti su quanto emerso dai colloqui individuali con ciascun dipendente.  Per quanto riguarda gli 
autisti-soccorritori si constata, per tutti, una buona preparazione tecnica ed un buon rapporto con i volontari. 
Emergono invece alcune criticità fra i dipendenti per difficoltà, per alcuni, di relazionarsi adeguatamente ed 
in taluni casi per mancanza di chiarezza nella ripartizione dei compiti da svolgere. Volpi comunque indica 
alcune azioni correttive da intraprendere che dovrebbero risolvere la situazione. 
Porta poi in esame la situazione del personale amministrativo con la visione del prospetto delle ferie residue 
ancora da usufruire che nel corso degli ultimi anni si sono notevolmente incrementate. Viene riconosciuto 
l’aumento dei carichi di lavoro che non permettono di godere di tutte le ferie che maturano nel corso 
dell’anno. Il Presidente comunica che, per sanare una parte di lavoro che non si riesce a svolgere con le 
attuali impiegate, è stata assunta un’amministrativa part-time 16 ore settimanali fino al 31/12/2021. 
Volpi propone inoltre, per diminuire in parte il monte ore ferie da godere, di corrispondere i permessi 
maturati che, a norma di CCNL, si possono liquidare.  
Infine il Presidente comunica che si pone anche il problema di un autista-soccorritore che ha annunciato le 
proprie dimissioni in quanto intraprenderà un percorso di studi universitari. Questo può essere una criticità 
in quanto si riscontra una penuria di disponibilità di tale figura lavorativa. Assicura però che si sta già 
muovendo in tal senso e spera di individuare al più presto un lavoratore sostitutivo. 
Si apre un’ampia discussione sulle varie problematiche emerse con vari pareri e proposte. Tenuto conto della 
complessità della situazione il Presidente insieme a Volpi rimanda ad un prossimo aggiornamento dopo aver 
vagliato le varie proposte emerse nel corso della discussione. Si chiude la discussione con l’approvazione 
della proposta del Presidente di procedere al pagamento dei permessi non goduti alle impiegate 
amministrative ed una verifica finale entro il 31/12/2021 previo Consiglio Direttivo verso metà novembre. 
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4) AGGIORNAMENTO CONVENZIONI E GARE IN CORSO 
Riprende la parola il Presidente per relazionare in merito alle gare e convenzioni in corso. Comunica la 
decisione di non partecipare alla gara di ASST Franciacorta per trasporto tamponi e materiale biologico in 
quanto non sostenibile sia da un punto di vista organizzativo che economico. Risultano infatti troppo basse le 
tariffe indicate in gara che rendono la convenzione economicamente insostenibile. 
Porta poi in visione il prospetto di verifica economica della convenzione del sangue per l’anno 2020 che 
riporta un avanzo di gestione buono ma non brillante causa flessione delle donazioni di sangue per i noti 
motivi della pandemia. Prende la parola il consigliere Finazzi che ribadisce la necessità di impegnarsi di più in 
campagne di sensibilizzazione fra la popolazione e invita il consigliere Cominardi dell’Area Giovani a 
focalizzare la loro attività in questo ambito. Cominardi accoglie l’invito, prendendosi l’impegno di 
organizzare, insieme alla Delegata Giovani, attività verso la popolazione più giovane. Ne approfitta per 
informare che, in tal senso, è stata organizzata una manifestazione denominata “RedRun 2021” proprio per 
sensibilizzare i più giovani su questo argomento. 
Riprende la parola il Presidente informando che AREU ha ulteriormente prorogato le convenzioni 
estemporanee (nostro gettone di Breno) a tutto il 31/12/2021 al fine di dare il tempo necessario alle 
associazioni di predisporre la documentazione per la gara di AREU che istituirà un elenco di associazioni 
accreditate per lo svolgimento di tale servizio a partire dal 2022.  Il nostro Comitato partecipa per la 
prosecuzione del gettone di Breno. 
 

5) VARIE ED EVENTUALI 

Il Presidente informa che dal 15 ottobre p.v. entrerà in vigore il green-pass obbligatorio per tutti i lavoratori 

(per noi esteso anche a tutti i volontari), necessario per accedere ai luoghi di lavoro.  Il datore di lavoro dovrà 

verificare il possesso del certificato, definire le modalità operative per l’organizzazione delle verifiche ed 

individuare i soggetti autorizzati ad effettuare tali verifiche. 

Prende la parola il consigliere Finazzi che suggerisce di inviare richiesta al Direttore Sanitario regionale per 

avere maggiori informazioni su come procedere in tal senso. Suggerisce inoltre di attendere ancora qualche 

giorno per verificare l’invio di chiarimenti da parte del Governo. Dopo breve discussione e trovando tutti 

d’accordo, si provvederà a quanto suggerito da Finazzi. 

Terminata la discussione, il Presidente chiede se qualcun’altro vuole intervenire. Nessuno chiede la parola 

pertanto viene chiusa la riunione alle ore 20,15. 

 
 
Il segretario verbalizzante      Il Presidente 

………………………………………     ……………………………………… 

 

 

Consigliere Paolo Finazzi     ………………..…………………… 

Consigliere Laura Marini     ……………………………………… 

Consigliere Fabio Volpi                      ………………………………………  

Consigliere Pietro Cominardi                        …………………..………………….   
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